



木山城跡公園から眺めた東方の町の風景

## 緑まぶしい 木山城跡公園

すっかりと木々の緑が濃くなった、木山城跡公園へ足を運んでみました。坂道は少々こたえますが、墓所跡まで上ると町の風景が一望でき、すがすがしい気分になります。

ここは、中世に栄えた木山氏代々の居城があった場所です。春は桜の名所でもあり、この季節は木陰が涼しさをもたらします。



夏草を刈ったばかりの木山城跡公園(墓所跡)

## 4人の年齢、合わせて 347歳にございます

木山城跡公園の近くで、懐かしいドラマ「Gメン'75」の、まさにオープニングシーンのような光景に遭遇。マスク姿でさっそうと道を歩いていたのは、グラウンドゴルフ帰りの4人組です。

松本正さん(90)と妻の喜代子さん(88)、喜代子さんの妹夫婦の高宮重善さん(85)と千恵子さん(84)。4人の年齢を合わせると、なんと347歳。

皆さんは週に数回グラウンドゴルフに出かけ、それ以外の日は2キロほど歩くそうです。どなたも顔つ



懐かしいドラマ「Gメン'75」のテーマ曲が流れて来そうな光景でした

やのいいことといったら。しかし、元気の秘訣はそれぞれバラバラ…。

正さんは「肉ば食べる」、喜代子さんは「グラウンドゴルフの後には、眠りかぶつとる」。重善さんは「晩酌」、そして千恵子さんからの回答は「病院に行くこと」。なるほど、どれも理にかなっておりませう、はい。

姉妹仲も良く「ハーモニカ教室にも一緒に通ったとよ」と喜代子さん。そこで一曲、ご披露いただくことに。流れてきた曲は「ふるさと」です。郷愁を誘う音色が、胸に甘い感触を思い出させてくれました。

どうぞ、いつまでもお元気で、仲むつまじくお過ごしください。



グラウンドゴルフの後には、水分を十分に取ります。左から、松本正さん、松本喜代子さん、高宮千恵子さん、高宮重善さん(松本さんの自宅にて)



姉妹で仲良く、ハーモニカ演奏。お得意の曲は「ふるさと」♪うさぎ追いし、かの山…